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"Yo soy el buen pastor. El buen pastor da la vida por sus ovejas” 
Jesús, sin embargo, pastor verdadero, nos defiende siempre, nos salva en muchas situaciones 
difíciles, situaciones peligrosas, mediante la luz de su palabra y la fuerza de su presencia, que 
nosotros experimentamos siempre. JN. 10,11-18 
 

En este cuarto domingo de Pascua, llamado do-

mingo del Buen Pastor, el Evangelio (Jn 10,11-

18) presenta a Jesús como el verdadero pastor, 

que defiende, conoce y ama a sus ovejas. A Él, 

Buen Pastor, se opone el “asalariado”, a quien 

no le importan las ovejas, porque no son suyas. 

Hace este trabajo solo por la paga, y no se preo-

cupa de defenderlas: cuando llega el lobo huye y 

las abandona (cfr vv. 12-13). Jesús, sin embargo, pastor 

verdadero, nos defiende siempre, nos salva en muchas situa-

ciones difíciles, situaciones peligrosas, mediante la luz de su 

palabra y la fuerza de su presencia, que nosotros experimen-

tamos siempre y, si queremos escuchar, todos los días. 

El segundo aspecto es que Jesús, pastor bueno, 

conoce —el primer aspecto: defiende, el segundo: conoce— a sus ovejas y 

las ovejas le conocen a Él (v. 14). ¡Qué bonito y consolador es saber que Jesús 

nos conoce a cada uno, que no somos anónimos para Él, que nuestro 

nombre le es conocido! Para Él no somos “masa”, “multitud”, no. Somos 

personas únicas, cada uno con la propia historia, [y Él] nos conoce a cada uno 
con la propia historia, cada uno con el propio valor, tanto como criatura cuanto como redi-
mido por Cristo. Cada uno de nosotros puede decir: ¡Jesús me conoce! Es verdad, es así: Él 
nos conoce como nadie más. Solo Él sabe qué hay en nuestro corazón, las intenciones, los 
sentimientos más escondidos.  
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HORARIO DE OFICINAS 
 Lunes a Viernes de 9:30  A.M. a 1:30 P.M. 

y de 3:30 P.M. a 6:30 P.M. 
Sábados CERRADO. 

 
MISAS 

Lunes a Sábado:  
8:00 A.M.   Y  7:00 P.M. 

 
Domingos:  

10:30 A.M., 12:00 P.M.,  5:00 P.M., 
7:00 P.M. 

 
CONFESIONES 

Lunes a viernes de 10:00 a 10:30 
A. M. 

Jueves sólo durante la Hora Santa 
 
 

BAUTISMOS 
Todos los Sábados 12:00p.m.        

Limitado a 5 niños.                           
Presentar 10 días antes en oficina: 
Acta de Nacimiento original  y  copia 
del bebé.  - Comprobante de sacra-
mento (s) de padrino (s). - Pláticas 

pre-bautismales de papás y padrinos. 
Registro  al  entregar  papelería      

completa. 
 

ADORACIÓN AL SANTÍSIMO 
Hora Santa y confesiones, todos los 

jueves de 8:00 a 9:00 P. M. 
Primer viernes  del mes exposición    

Al Santísimo                                          

de 9:00 A.M. A 5:00 P.M. 

El Verbo se hizo carne, 
y habitó entre nosotros, 

Jn 1:14 

www. san j e ron imomty .o rg  

CUARTO DOMINGO DE PASCUA: “EL BUEN PAST0R”. 21-04-2024. 

PRÓXIMO DOMINGO COLECTA EN FAVOR DE LA 
UNIVERSIDAD PONTIFICA DE MÉXICO. 

ES LA UNIVERSIDAD DEL PAPA, EN FAVOR DE LA 

FORMACIÓN DE PASTORES, RELIGIOSOS (AS) Y  

LAICOS. 

TIENE PROYECCIÓN LATINOAMERICANA. 

ES UNA FORMA PRIVILEGIADA DEL ANUNCIO       

DEL EVANGELIO. 

SEAMOS GENEROSOS Y SOLIDARIOS 27 Y 28         
DE ABRIL 2024.  

 

AVISOS PARROQUIALES 

COLECTA ANUAL 



“Nuestra vida encuentra plenitud cuando 

descubrimos quiénes somos, cuáles son 

nuestros dones, dónde podemos hacerlos 

fructificar y qué camino podemos seguir 

para convertirnos en signos e instrumen-

tos de amor, de acogida generosa, de be-

lleza y de paz, dondequiera que este-

mos.”   PAPA FRANCISCO                                              

El Santo Padre señaló que todos los cris-

tianos estamos llamados a acoger la voca-

ción que Dios nos ha dado para servirle 

en el mundo, ya sea a través de la vida consagrada, el sacerdocio, el matrimonio o 

incluso como personas solteras. 

La gratitud, dijo, debería caracterizar las celebraciones del Día Mundial de las Vo-

caciones, al recordar a los innumerables cristianos que sirven a Dios en todos los 

ámbitos de la vida. Invitó especialmente a los jóvenes a hacer espacio a Dios, para 

que encuentren la felicidad en su llamada, 

que respeta siempre nuestra libertad. 

“Dejen que Jesús los atraiga hacia Él”, dijo 

el Papa. “Llévale tus preguntas importan-

tes, leyendo los Evangelios; deja que Él los 

interpele con su presencia, que siempre 

provoca en nosotros una crisis saludable”. 

Jesús conoce nuestras fortalezas y 

nuestras debilidades, y está siem-

pre preparado para cuidar de no-

sotros, para sanar las llagas de 

nuestros errores con la abundan-

cia de su misericordia. 

En Él se realiza plenamente la imagen del 

pastor del pueblo de Dios, que habían de-

lineado los profetas: Jesús se preocupa 

por sus ovejas, las reúne, venda la que es-

tá herida, cura la que está enferma. Así 

podemos leerlo en el Libro del profeta Ezequiel (cfr. Ez 34,11-16). 

Por tanto, Jesús Buen Pastor defiende, conoce, y sobre todo ama a sus ovejas. Y por 

esto da la vida por ellas (cfr. Jn 10,15). El amor por las ovejas, es decir por cada uno 

de nosotros, le lleva a morir en la cruz, porque esta es la voluntad del Padre, que na-

die se pierda. El amor de Cristo no es selectivo, abraza a todos. Nos lo recuerda Él 

mismo en el Evangelio de hoy, cuando dice: «También tengo otras ovejas que no son 

de este redil; también a esas las tengo que conducir y escucharán mi voz; y habrá un 

solo rebaño, un solo pastor» (Jn 10,16). Estas palabras dan fe de su inquietud univer-

sal: Él es pastor de todos. Jesús quiere que todos puedan recibir el amor del Padre y 

encontrar a Dios. 

Y la Iglesia está llamada a llevar adelante esta misión de Cristo. Además de los que 

frecuentan nuestras comunidades, hay muchas personas, la mayoría, que lo hacen 

solo en casos particulares o nunca. Pero no por esto no son hijos de Dios: el Padre 

confía todos a Jesús Buen Pastor, que ha dado la vida por todos. Hermanos y herma-

nas, Jesús defiende, conoce y ama a todos nosotros. María Santísima nos ayude a 

acoger y seguir nosotros los primeros al Buen Pastor, para cooperar con alegría a su 

misión. PAPA FRANCISCO 2021. 

 

La templanza, como dice la palabra italiana, es la virtud de la justa medida. En cada situación, se porta con sabiduría, porque las personas que actúan movidas por el ímpetu o la 
exuberancia son, en última instancia, poco fiables. Las personas sin templanza son siempre poco fiables. En un mundo en el que tanta gente se jacta de decir lo que piensa, la per-

sona templada prefiere, en cambio, pensar lo que dice. ¿Entienden la diferencia? No digo lo que se me ocurre, así sin más; no: pienso lo que tengo que decir. Asimismo, quien 
practica la templanza no hace promesas vacías, sino que asume compromisos en la medida en que puede cumplirlos. CATEQUESIS DEL PAPA SOBRE LA VIRTUD DE LA TEMPLANZA 

61ª JORNADA MUNDIAL DE ORACIÓN POR LAS VOCACIONES: 

“Llamados a sembrar semillas de esperanza y a construir la 


